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El diputado Bayardo Arce expresó que hay una enorme ignorancia sobre el tema de la CORNAP, y si es
cierto que el Presidente ha dicho ese tipo de calificativos, ha caído en la ignorancia de los demás .”Primero
hay que recordar aquí que nosotros estamos donde estamos, a punto que culmine el ingreso de Nicaragua
en la HIPC y la condonación de la deuda, gracias al Frente Sandinista”.
“El Frente Sandinista fue el que negoció y aprobó el reveto con el Presidente liberal Bolaños y el FSLN fue
el que negoció y aprobó las modificaciones presupuestarias de mayo, el FSLN fue el que negoció, trabajó
dos meses seguidos, para que se aprobarán las reformas tributarias, la Ley de Equidad Fiscal”.
“Todas esas son condicionantes para la HIPC en las cuales no tuvo ninguna presencia el PLC. Eso lo hizo
solo el FSLN, con sus 38 votos y los 9 que siguen al Presidente del Gobierno Liberal” “¿Qué falta ahorita
para alcanzar la HIPC en el plano de la Asamblea? Tres leyes. Una es la Ley de Servicio Civil, que está
determinada por el FSLN, segundo la Ley de Endeudamiento Público, que ya está dictaminada por el FSLN
y la tercera, el Presupuesto de la República, que estamos trabajando ahora con el Ministro Montealegre.
El diputado Arce, también dijo que no cree que el Presidente haya negado las platicas con el FSLN sobre la
venta de las empresas de la CORNAP, “porque sería un mentiroso; porque en primer lugar lo que hicieron
fue reclamarle leyes aprobadas”.
“No es nada que esté dando él. Son leyes de la República y no creo; pues tendría que desmentirme delante
de Mario Alonso, Eduardo Montealegre, Ramón Lacayo y Julio Vega, que me puso a Mario De Franco de
enlace para ver esas casos”.
Bayardo Arce también dijo que las dos leyes que ya están dictaminadas, ya podrían pasar a plenario, en
cuanto muevan las cosas que están trabadas en la Directiva del Parlamento. “Yo no me explico qué pasa
con la CORNAP. Incluso esto del presupuesto lo comienzan a trabar. Yo no sé, al Presidente Bolaños yo
creo que lo están engañando. Por eso dije la vez pasada, aquí que o no se da cuenta qué pasa en su
Gobierno o se hace.”
Arce dijo: “¿Quién es el que acusó a Julio Vega de prepotente? ¿Fue el FSLN o fue un comunicado de la
bancada Azul y Blanco, que es la bancada del Ing. Bolaños? ¿Fue el FSLN? ¿Tiene que ver el FSLN algo
con las malas relaciones que llega a poner el señor Vega a la Asamblea? ¿A quién acusan de estar
parando las leyes? ¿Tiene que ver algo el Frente Sandinista o es un problema bancada Azul y Blanco–
ejecutivo liberal?


